
 

 

 

Napoli, il sindacato di Polizia a de Magistris: «Un parcheggio 

agli agenti per aumentare la sicurezza in città» 
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Concedere ai poliziotti definitivamente l’area di parcheggio che viene loro riservata in 
occasione delle Feste della Polizia, per risolvere un problema atavico che rende 
difficoltoso per gli agenti anche svolgere le proprie mansioni e che sottrae unità al controllo 
cittadino. E’ la proposta che la Confederazione Sindacale Autonoma di Polizia rivolge al 
sindaco de Magistris, nel suo ruolo di guida della Città Metropolitana di Napoli. La richiesta 
parte da una problematica già ben nota che, negli anni, si è cercato di risolvere con 
soluzioni tampone. Tra queste, l’utilizzo di un’area di competenza della Guardia di 
Finanza, verso la quale è attivo un servizio navetta che tiene impegnati due agenti di 
polizia. L’area individuata dal sindacato si trova nel Molo Beverello, gestita da società 
private, e può contenere circa 200 automobili.  Destinarla in via definitiva alla Polizia 
significherebbe, scrive il sindacato, “un concreto gesto verso la sicurezza della città, 
poiché ciò permetterebbe di rimettere una volante al giorno sul territorio”, in riferimento al 
servizio navetta che sarebbe di conseguenza eliminato; contemporaneamente, i poliziotti 
chiedono al Consiglio Comunale di Napoli una delibera che trasformi l’area retrostante la 
Questura Centrale, in via Guantai Nuovi, rideterminandola in area parcheggi per motocicli 
e biciclette.  “Cosa più grave – continua il comunicato – è la situazione della Caserma 
Raniero, dove l’uscita delle volanti è chiusa dal 2014 su provvedimento della Protezione 
Civile in attesa del consolidamento del muro dell’ex Albergo dei Poveri, problematica già 
sollevata a tutti i livelli istituzionali e finora rimasta inascoltata”.  
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